
 

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom 04. Juli 2024 von Klubobmann 

Mag. Alexis Pascuttini  

 

 

An den 

Gemeinderat der  

Landeshauptstadt Graz 

 

Graz, am 04. Juli 2024 

 

 

Betreff: Oberflächenwasser Ruckerlberggürtel 

Antrag 

 

 

Sehr geehrte Frau Bürgermeister! 

 

Im Gemeinderat wurde der „Umbau“ des Ruckerlberggürtels 

beschlossen. Dieser sah die Neuordnung der Parkflächen und 

den Schutz des Baumbestandes vor.  

 

Auf Grund der im Bild ersichtlichen Abflussrinnen, sollte das 

an der Straße anfallende Regenwasser zur Grünfläche fließen 

und dort versickern bzw. ein ausreichende Wasserzufuhr zu 

den Bäumen gewährleiten. An der Westseite der Straße 

schein dies zu funktionieren, da die Grünfläche tiefer als die 

Straße liegt. 

 

Auf Grund dessen, dass die östliche Grünfläche höher liegt als 

die Straße, kann Wasser nicht im notwendigen ausmaß 

abfließen und ist bei Regen ein Aussteigen auf Seiten der 

Grünfläche nahezu unmöglich, selbst nach Ende des Regens 

steht das Wasser noch sehr lange. Daher soll im Bereich der 

Randsteinabsenkung das Niveau der Grünfläche so weit 

reduziert werden, dass ein Abfließen möglich ist. Ideal wäre 

sogar ein Senke, die das Wasser aufnehmen kann.  

 

Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden 

 

 

Antrag 

gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat 

der Landeshauptstadt Graz 

 

 

Der Gemeinderat wolle beschließen:  

 

Die zuständigen Stellen der Stadt Graz mögen prüfen, ob und bis wann die Niveauänderung laut 

Motivenbericht durchgeführt werden kann.  


